

En ce qui concerne l'aide humanitaire, je peux vous dire ceci: en raison du besoin urgent de mettre sur pied des programmes de secours humanitaires au Viet-Nam du Sud et au Cambodge, des dispositions sont prises afin de fournir une aide d'urgence à la fois immédiate et à plus long terme. La première phase du programme d'aide du Canada se traduit par des engagements de l'ordre de \$6.25 millions. Le 27 mars, je faisais état d'une partie de cette contribution en annonçant un don de \$1.75 millions aux programmes de secours de l'UNICEF, du Fonds du Haut-Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés et de la Croix-Rouge. Un montant supplémentaire de \$2 millions sera versé à ces organismes par l'entremise de l'ACDI. Nous prévoyons en outre consacrer \$2.5 millions à l'aide alimentaire, suivant les besoins et la disponibilité de points de distribution sûrs. Notre programme d'aide comportera également une seconde phase dont les grandes lignes vous seront communiquées plus tard. Vous trouverez les détails de la première phase du programme d'aide humanitaire dans le communiqué de presse distribué aujourd'hui.